
AM Knott erklärt für die FDP-Fraktion, dass sie sich an der Beratung und der Beschlussfassung 
zu diesem Tagesordnungspunkt nicht beteiligen. 
 


